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Participantes Sim Não Assinatura

MAURÍCIO GARIBA JÚNIOR X Substituído pelo Prof. Marcelo

CLÁUDIA REGINA SILVEIRA X
ALOÍSIO SILVA JÚNIOR X
JOSÉ DE PINHO ALVES NETO X
SÔNIA MARIA DE ALMEIDA X Falta justificada

LUIZ FERNANDO SEGALIN DE ANDRADE X
JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X
DOUGLAS DENI ALVES X
EDERSON DANTAS DE ALMEIDA X
CAROLINE MAES X
GIOVANNI FELLINI X
GUILHERME LOHN X Falta Injustificada

VITOR BIANCHI DE FREITAS X
ANA REGINA FERREIRA DE BARCELOS X
ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Pauta da Reunião

Ponto 1 -  Aprovação da Súmula Nº 223 e da pauta da 224ª reunião;
Ponto 2 – Acordo com o DAE;
Ponto 3 – Processo Eletivo para Coordenadores;
Ponto 4 – Processo eletivo para representantes do Colegiado;
Ponto 5 -  Execução orçamentária 2014;
Ponto 6 -  Remoção de interna de servidor.

Resumo das discussões

Ponto 1. Aprovação da súmula nº 223 e da Pauta da 224ª reunião ordinária - O
professor Marcelo Martins, substituindo o professor Gariba, iniciou a reunião cumpri-
mentando a todos, submeteu a súmula e a pauta para apreciação da plenária e tanto
a súmula quanto a pauta, com inversão de pontos, foram aprovadas. Marcelo solici-
tou dois informes: a) Fez a divulgação da programação da semana da Consciência
Negra e da festa dos 105 anos do IFSC - Câmpus Florianópolis. Cláudia informou so-
bre a Assembleia dos Cursos Integrados, no dia 25 de novembro, às 08h30min, no
auditório.

Ponto 2 . Processo Eletivo para Coordenadores - Janderson Dornelles, Presidente
da Comissão do processo eletivo para a escolha dos Chefes de Departamento, que
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está em andamento, fez explanação sobre o processo eletivo para a escolha dos Co-
ordenadores Acadêmicos e Administrativos, dizendo que a previsão da divulgação do
Edital é para 25 de novembro de 2014. Falou da questão polêmica com relação aos
votantes, se a votação será feita por todos os servidores ou pelos  pares de cada se-
torial/departamento? Disse ainda que gostaria de ter o respaldo do Colegiado para
essas questões. Após ampla discussão, e não chegando a um consenso, foi feita vo-
tação: a) - Por departamento/setorial: 5 Votos; b) Para todos os servidores: 2 Votos;
c) - Dentro da hierarquia a que pertence o setor: 1 voto. Douglas questionou a consi-
deração de entendimento, se do Consup ou do Regimento vigente? Marcelo disse
que é do Regimento vigente. Douglas solicitou que seu voto fosse retirado do item 1
e colocado no item 2. Marcelo disse que  o resultado da votação não se altera.

Ponto 3.  Processo eletivo para representantes do Colegiado -  Janderson falou
que a eleição do Colegiado é com relação a cada seguimento: discente, docente e
Técnico Administrativo e, solicitou representantes para o seguimento docente e para
o seguimento discente para constituição da comissão eleitoral, desde que não sejam
candidatos. Cláudia sugeriu falar com os membros do grêmio. Janderson colocou
ainda que, conforme cronograma enviado antecipadamente aos conselheiros para
apreciação, perguntou se pode ser aprovado o mesmo cronograma tanto para as
eleições dos Coordenadores quanto para os representantes do Colegiado e todos
concordaram. Lembrou que a posse dos representantes do Colegiado será na primei-
ra reunião do período 2015/2017. Fez convite novamente para representantes dis-
centes e docentes para participarem da comissão do referido processo eletivo, infor-
mando que haverá reunião no dia 21 de novembro, às 09h, na sala de reuniões. Jan-
derson sugeriu que a inscrição possa ser feita por e-mail e Cláudia ressaltou da im-
portância do recebido da inscrição. Janderson esclareceu ainda que no dia 25 de no-
vembro está previsto para serem divulgados os dois editais: a) para Coordenadores;
b) para representantes do Colegiado.

Ponto 4. Acordo com o DAE –  Marcelo disse que foi retirado da pauta em virtude
de depender da finalização do orçamento do Câmpus e solicitou que Aloisio justifi-
casse: Aloisio falou que  no ponto de pauta da apresentação do orçamento, a seguir,
fará os esclarecimentos.

Ponto 5. Execução orçamentária 2014 - Aloisio Silva Junior iniciou dizendo que, a
apresentação da execução orçamentária foi feita até o dia de hoje e que provavel -
mente não terá grandes alterações. Contextualizou dizendo que os limites da dotação
orçamentária do IFSC, são oriundos da matriz conif e que o valor do investimento to-
tal da Rede no PTRES 063014 é de R$ 26.734.377,00 (vinte e seis milhões, setecen-
tos e trinta e quatro mil, trezentos e setenta e sete reais), sendo que temos mais or-
çamento nos programas de trabalho da Expansão e de Convênios, mas que no caso
do Câmpus Florianópolis pouco influenciaram este ano. Os créditos executados em
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investimento até o presente momento segundo fontes do SIAFI/SIMEC trazem os se-
guintes números para o Câmpus Florianópolis: R$ 7.045.341,90 (sete milhões, qua-
renta e cinco mil, trezentos e quarenta e um reais e noventa centavos), executados
em vários seguimentos: Total empenhado: R$ 7.072.043,00 (sete milhões, setenta e
dois mil e quarenta e três reais) assim distribuídos; Software:R$ 101.531,00 (cento e
um mil, quinhentos e trinta e um reais); obra: R$ 1.332.029,00 (um milhão, trezentos
e trinta e dois mil e vinte e nove centavos); Material Permanente: R$ 5.615,336,00.
Temos ainda alguns pré-empenhos para anular e remeter a despesas de permanen-
te. No momento devemos para a rede o valor de R$ 26. 595.05 (vinte e seis mil, qui -
nhentos e noventa e cinco reais e cinco centavos) que foram executados acima de
nossos limites (dotação inicial).  Com relação ao acordo com o DAE, disse que a
análise final depende do término da execução do orçamento. Douglas perguntou  so-
bre o acordo com o DAE e se  o  DALTEC participou com algum recurso. Aloisio indi-
cou que precisa da finalização da execução e que este assunto deverá ser apreciado
novamente  no  Conselho  de  Gestão,  para  depois  ser  homologado  no  Colegiado.
Douglas disse que em reunião com a reitoria, ele, Gariba e Ricardo definiram que se-
ria pago os créditos empenhados na fonte 0250 e foi compromisso assumido.  Aloisio
ressaltou que alguns Câmpus não executaram totalmente seu orçamento, enquanto
outros extrapolaram muito suas dotações iniciais, para suprir a rede e, que o  CF
quer é transparência, equidade e o respeito ao planejamento do CF. Disse ainda, que
o Câmpus Florianópolis vai pagar o que realmente deve, ou seja, os créditos que ul-
trapassaram a nossa dotação inicial, e obviamente será observado o comportamento
da Reitoria frente aos Câmpus que também ultrapassaram seus limites de dotação.
Douglas sugeriu que para  que o CF tenha mais orçamento, a Direção Geral deveria
ser mais próxima a Reitoria, visando modificar os processos orçamentários junto a
Rede e consequentemente a política orçamentária interna, que estabelece inúmeros
critérios. 

Ponto 6.   Remoção interna de  servidor  –  O prof.  Marcelo  esclareceu sobre  o
interesse de  remoção interna da servidora Jacqueline Narciso Bastos e que, após a
tramitação  por  meio  de  processo  com  o   entendimento  entre  a  Direção  Geral,
Departamento Acadêmico de Linguagem, Tecnologia, Educação e Ciência DALTEC
e,  em virtude de vaga de aposentadoria  no  DALTEC e com a contemplação da
chegada de servidor do último concurso, lotado na Orientação do Fluxo Escolar, a
solicitação da referida servidora foi atendida. Aprovado por unanimidade. Vencidos
todos os pontos de pauta o professor Marcelo encerrou a reunião, agradecendo a
presença de todos.
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